

ABSTRAK

IRMAWATI, 10519184013. *Urgensi Pengajian Dasar Alquran Dalam Menanamkan Dasar-dasar Pendidikan Agama Islam Anak Usia Dini di Desa Bone Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.* (Dibimbing oleh Hj. Nurhaeni DS dan Ahmad Nashir).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui urgensi pengajian dasar Alquran dalam menanamkan dasar-dasar Pendidikan Agama Islam anak usia dini di Desa Bone Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa. Untuk mengetahui upaya yang digunakan Guru mengaji dan Orang tua santri dalam menanamkan dasar-dasar Pendidikan Agama Islam anak usia dini. Untuk mengetahui pengaruh pengajian dasar Alquran dalam menanamkan dasar-dasar pendidikan agama Islam anak usia dini di Desa Bone Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan atau *Field Research*. Lokasi penelitian di Desa Bone Kecamatan Bajeng Kabupaten Gowa dengan menggunakan metode pendekatan deskriptif kualitatif. Pengambilan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Peneliti melakukan wawancara kepada guru mengaji, orang tua santri.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa urgensi pengajian dasar Alquran itu sangatlah penting di mana anak yang didik akan mendapat rangsangan untuk terus belajar Alquran sehingga tertanam ketakwaan dan akhlak yang baik, orang tua maupun guru haruslah menjadi tauladan yang baik bagi anak. Upaya yang digunakan dalam menanamkan dasar-dasar pendidikan agama Islam anak usia dini yaitu dengan cara menstimulasi, membimbing, mengasuh, dan pemberian kegiatan pembelajaran yang akan menghasilkan kemampuan dan keterampilan pada anak dengan membekali pendidikan agama Islam kepada anak tentunya akan bermanfaat untuk dirinya sendiri, dengan pemberian didikan serta dorongan untuk belajar kepada anak maka anak akan tertarik dan mau belajar tentang agama Islam karena dengan hal itu anak akan terbiasa mengerjakan ibadah sejak dini. Pengaruh pengajian dasar Alquran dalam menanamkan dasar-dasar pendidikan agama Islam terhadap anak usia dini yaitu bahwasanya di dalam pengajian dasar Alquran bukan hanya diajar saja akan tetapi dibimbing dan dituntut ke arah yang positif sesuai dengan ajaran Rasulullah Saw.

Kata kunci: Alquran, Pendidikan Agama Islam Anak Usia Dini